

# *Des secteurs politiques et sociaux condamnent l'agression externe contre le Venezuela*

---



Caracas 18 mars (RHC)- Des secteurs politiques et sociaux du Venezuela ont condamné énergiquement la demande du Secrétaire Général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, d'appliquer la Charte Démocratique de cette entité à ce pays sud-américain.

Parmi les organisations qui se sont jointes au rejet figure la Plate-forme de Journalistes et de Communicateurs de ce pays qui a signalé qu'Almagro agit en laquai du Pentagone et du fascisme national et international en demandant l'intervention.

Pour sa part, le président vénézuélien Nicolás Maduro a déclaré qu'il n'acceptera pas de menaces contre son gouvernement à la suite de la publication d'un rapport interventionniste du secrétaire général de ce

bloc régional qui promeut une intervention au Venezuela.

Par ailleurs, de nombreuses personnes d'autres pays du monde ont condamné sur un site web l'ingérence d'Almagro dans les affaires intérieures du Venezuela.

Elles ont lancé un appel à la défense des droits de l'Homme et de la liberté du peuple de ce pays.

Le plan de Luis Almagro prétend obtenir l'exclusion du Venezuela de l'organisme si les deux tiers des 34 membres de l'OEA le décident ainsi.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124553-des-secteurs-politiques-et-sociaux-condamnent-lagression-externe-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**